

L'Argentine accueille à partir de lundi le 3e Forum mondial des droits de l'homme



La Havane, 18 mars, (RHC)- Le 3e Forum mondial des droits de l'homme est prévu en Argentine à partir de lundi et jusqu'à vendredi.

Des milliers d'invités de plus de 90 pays ont confirmé leur participation au plus grand rassemblement d'activistes à l'échelle mondiale en faveur des droits humains.

Des panels, des spectacles, des expositions, des festivals, des événements culturels, des ateliers et des présentations de livres font partie d'un programme qui abordera, pendant cinq jours, des questions telles que les politiques de la mémoire, la vérité, la justice et la garantie de non-répétition ; les femmes, le genre

et la diversité ; la migration et la mobilité humaine ; l'environnement et le développement durable et la discrimination, la xénophobie et le racisme ; l'éducation et l'inégalité, parmi d'autres.

Le Forum sera inauguré lundi par le président Alberto Fernández, la présidente des Grands-mères de la Place de Mai, Estela de Carlotto, le Prix Nobel de la paix, Adolfo Pérez Esquivel et la directrice du Centre international pour la promotion des droits de l'homme (CIPDH-UNESCO), Fernanda Gil Lozano.

Les activités culmineront le vendredi, par une grande marche à l'occasion de la journée de la mémoire, qui commémore le 47e anniversaire du dernier coup d'État militaire en Argentine, le 24 mars. Une dictature de triste mémoire qui a entraîné la disparition de plus de 30 000 personnes.

Source : Russia Today

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/317028-largentine-accueille-a-partir-de-lundi-le-3e-forum-mondial-des-droits-de-lhomme>



Radio Habana Cuba